



NO 044

Le 19 février 1988

HANSEN S'ENVOLE POUR L'AUSTRALIE AFIN DE METTRE  
LE CANADA EN VALEUR À EXPO 88

Rick Hansen quitte aujourd'hui Vancouver pour Brisbane, en Australie, où il occupera la fonction officielle de commissaire général du Canada à EXPO 88. M. Hansen restera en Australie trois semaines au cours desquelles il rencontrera des organisateurs d'EXPO 88 et lancera une campagne pour sensibiliser tout le pays à la participation du Canada à cette exposition internationale.

"EXPO 88 m'emballé, et je suis extrêmement fier d'y représenter le Canada, a déclaré M. Hansen. Ce sera ma première visite à EXPO 88 pour me rendre compte en personne de l'évolution de la situation. Notre EXPO 86 ayant été un succès, les Australiens s'attendent à ce que notre pavillon fasse sensation. Nous n'allons pas les décevoir", a-t-il ajouté.

Le Pavillon du Canada a coûté 9 millions de dollars et comporte les sept secteurs distincts suivants: deux salles de spectacles de 350 sièges, une salle de spectacles sous-marine "sons et lumière", une galerie du conditionnement physique, une salle d'exposition d'articles de sport et de loisir, l'Adventures British Columbia Theatre et un restaurant.

Des artistes canadiens donneront chaque jour un spectacle sur la scène Thunderbird du pavillon. Par ailleurs, un gala mettant en vedette des grands artistes de notre pays sera présenté le jour de la Fête du Canada.

.../2

Minister for  
International  
Trade

Ministre du  
Commerce  
extérieur